



HERMOSILLO, Son., 25 de Enero de 2017.- Elda Molina Yépez dejará la coordinación de Comunicación Social del Gobierno del Estado, de acuerdo a sus propias palabras emitidas durante una reunión con reporteros.

Al afirmar que el próximo 31 de enero dejará ese cargo, aseguró que "nadie me pidió la bola", lo cual ratificó enseguida ante la insistencia de representantes del Colectivo de Reporteros de esta ciudad que la invitó a tocar temas diversos como hace con funcionarios o personalidades de la vida diaria en esta ciudad.

Molina Yépez es reconocida como una de las personas más cercanas a la Gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich, a lo cual atribuyen algunos medios, su incorporación al cargo; otros, destacan el presunto gran trabajo cumplido, que ha dado presencia nacional a la gobernadora sonorensis quien hace algunos días en una reunión con columnistas políticos, hizo lausión al tema de la separación de la señora Molina Yépez con un "pronto lo sabrán".

La señora Molina fue víctima hace poco más de un año, de un atentado en perjuicio de su madre, residente en Navojoa, a quien incendiaron un auto en la cochera de su residencia, lo cual ocurrió dos semanas después de que Jorge Morales, su antecesor fuera encarcelado por presuntos delitos de extorsión y delincuencia organizada.

Se dijo que su separación es por proyectos personales y se menciona que ocuparía la

## Renunciará comunicadora del Estado

Escrito por Muralsonoreense.com  
Miércoles 25 de Enero de 2017 18:12

---

dirección de Canal 12, representación hermosillense de Televisa.